

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Drucksache DS0041/06	Datum 08.02.2006
Dezernat: I	I	Öffentlichkeitsstatus öffentlich	

Beratungsfolge	Sitzung Tag	Behandlung	Zuständigkeit
Der Oberbürgermeister	14.02.2006	nicht öffentlich	Genehmigung (OB)
Verwaltungsausschuss	24.03.2006	öffentlich	Beratung
Stadtrat	06.04.2006	öffentlich	Beschlussfassung

Beteiligte Ämter	Beteiligung des	Ja	Nein
	RPA		
	KFP		
	BFP		

Kurztitel

Mitgliedschaft der Landeshauptstadt Magdeburg im "Freundeskreis Korvette Magdeburg"

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt,

die Landeshauptstadt Magdeburg stellt einen Aufnahmeantrag für den eingetragenen Verein „Freundeskreis Korvette Magdeburg“.

Pflichtaufgaben	freiwillige Aufgaben	Maßnahmenbeginn/ Jahr	finanzielle Auswirkungen			
			JA		NEIN	X

Gesamtkosten/Gesamtein- nahmen der Maßnahmen	jährliche Folgekosten/ Folgekosten/ Herstellungskosten)	Finanzierung Eigenanteil (i.d.R. = Kreditbedarf)	Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/ Fördermittel, Beiträge)	Jahr der Kassenwirk- samkeit
	keine			
Euro	Euro	Euro	Euro	

Haushalt				Verpflichtungs- ermächtigung				Finanzplan / Invest. Programm			
veranschlagt:	Bedarf:			veranschlagt:	Bedarf:			veranschlagt:	Bedarf:		
Mehreinn.:				Mehreinn.:				Mehreinn.:			
				Jahr	Euro			Jahr	Euro		
davon Verwaltungs- haushalt im Jahr	mit	Euro		davon Vermögens- haushalt im Jahr	mit	Euro					
Haushaltsstellen				Haushaltsstellen							
				Prioritäten-Nr.:							

federführendes Amt Dez. I	Sachbearbeiter Frau Kreuziger/-2574	Unterschrift AL
------------------------------	--	-----------------

verantwortlicher Beigeordneter	Unterschrift	Holger Platz
-----------------------------------	--------------	--------------

Begründung:

Eine Korvette der Bundesmarine mit dem Namen Magdeburg wird Ende 2007 vom Stapel laufen und dann auch für die Landeshauptstadt Magdeburg Flagge zeigen und die Stadt repräsentieren.

Die Namensgebung ist traditionell mit einer Patenschaft verbunden. Mit der I0100/05 wurden Sie bereits darüber informiert, dass die Landeshauptstadt Magdeburg die Patenschaft für dieses neue Boot der Bundesmarine übernommen hat.

Um die Patenschaft mit Leben zu erfüllen, hatte sich bereits im Jahr 2005 der „Freundeskreis Korvette Magdeburg e.V.“ gegründet. Der Freundeskreis will, ergänzend zur offiziellen Patenschaft der Stadt, die Beziehung zur Marine allgemein und insbesondere zur Besatzung des Bootes stärken, Traditionen fördern und zur Völkerverständigung beitragen.

Die Landeshauptstadt Magdeburg sollte aus Gründen der Repräsentation und als Patenstadt in diesem Verein als korporatives Mitglied vertreten sein. Der Beigeordnete I, Herr Platz, hat sich bereits im Verein engagiert und wird diese Aufgabe weiterhin wahrnehmen.

Gem. Protokoll der Gründungsversammlung zahlen korporative Mitglieder zz. keinen Mitgliedsbeitrag.

Holger Platz